

Katholische Kirche will weniger Missbrauchsentschädigung zahlen als gefordert

Opferinitiative Eckiger Tisch und Wir sind Kirche unzufrieden

...

Auch die kritische Laienbewegung Wir sind Kirche reagierte empört. "Solange die Bischöfe keine glaubwürdigen Antworten auf den Missbrauchsskandal finden und auch zu angemessenen Entschädigungen bereit sind, bleibt die Kirche gelähmt und kann ihre zahlreichen wichtigen pastoralen und diakonischen Aufgaben nicht mehr gut und überzeugend wahrnehmen", hieß es in einer Erklärung.

...

<https://www.wochenblatt.de/news-stream/deutschland-welt/artikel/318624/katholische-kirche-will-weniger-missbrauchsentschaedigung-zahlen-als-gefordert>

Zuletzt geändert am 05.03.2020